

# Enfants et Séparation

« Collectif « Enfants et séparation »

Le Collectif « Enfants et Séparation » répond aux nombreuses questions que peuvent se poser les parents lorsqu'une séparation ou un divorce se profile. Cette période peut être bouleversante et susciter beaucoup d'inquiétudes :

- Comment annoncer la séparation aux enfants ?
- Quel mode de garde choisir ?
- Comment les accompagner à chaque étape du processus ?

Pour vous aider à traverser ce moment de vie sensible, nous avons créé une série de vidéos claires et accessibles. Elles vous guideront pour aborder la séparation **dans l'intérêt de vos enfants**, comprendre leurs besoins et trouver des outils concrets pour avancer de la manière la plus constructive possible.

Visitez le site  
[www.enfants-et-separation.ch](http://www.enfants-et-separation.ch)  
pour visionner les vidéos



"Un conflit qui perdure est avant tout très destructeur pour les enfants, même s'il l'est aussi pour les adultes, et nécessite que les parents fassent appel à un tiers pour obtenir de l'aide."

IDA KOPPEN  
MÉDIATRICE FAMILIALE